
澤井市長の活動アルバム（９月分） 

「明治安田生命保険相互会社より寄附金のお受け取り」（9月 30日） 

 

明治安田生命保険相互会社より、ふ 

るさと寄附金にご寄附いただきまし 

た。明治安田生命保険相互会社の皆 

さんには、日頃より市民の健康と安 

心・安全の取り組みにご尽力をいた 

だき、ありがとうございます。今後 

も更なる連携をお願いし、ご支援と 

ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「第 33回全国都道府県中学生相撲選手権大会・結果報告」（9月 27日） 

 

第 33回全国都道府県中学生相撲選 

手権大会に出場された松原第三中学 

校 2年生の上垣凛人さんが大会出場 

の結果報告に来てくれました。個人 

戦では思うような結果は残せなかっ 

たが、団体戦ではチームに貢献でき 

3位入賞できたことが嬉しかった、 

次の大会では欠点を克服し結果を残 

したいと熱い思いを話してくれまし 

た。今後も競技に打ち込まれ、より 

一層の活躍を期待しています。 

 

 

 



 

「文部科学大臣杯第 64回小学生・中学生全国空手道選手権大会・結果報告」 

（9月 27日） 

 

文部科学大臣杯第 64回小学生・中 

学生全国空手道選手権大会に出場さ 

れた恵我小学校 6年生の田村悠真さ 

んが大会出場の結果報告に来てくれ 

ました。結果は 4位に輝き、昨年よ 

りも良い結果を残せて嬉しい、さら 

に練習を重ねて来年は優勝を目指す 

と熱い思いを話してくれました。今 

後も競技に打ち込まれ、より一層の 

活躍を期待しています。 

 

 

 

「令和 4年度児童・生徒防火図画応募作品審査会」（9月 26日） 

 

令和 4年度児童・生徒防火図画応募 

作品審査会を行いました。今年もた 

くさんの応募があり、その中から入 

賞作品を選考しました。子ども達が 

図画を通じて、どうすれば火災を防 

ぐことができるのかを考える良い機 

会になっていると思います。 

 

 

 

 

 

 

 



 

「令和 4年第 3回定例記者会見」（9月 26日） 

 

令和 4年第 3回定例記者会見を開催 

しました。スケボーパークまつばら 

の整備に係るガバメントクラウドファ 

ンディングや第 13回まつばらマルシェ 

のほかにも、令和 4年度臨時プレミ 

アム付商品券事業やゼロカーボンシ 

ティ宣言など、実施する事業につい 

ての説明や私の意見を述べさせてい 

ただきました。 

 

 

 

 

 

「秋の全国交通安全運動駅前キャンペーン」（9月 21日） 

 

秋の全国交通安全運動駅前キャンペ 

ーンが実施されるにあたり、河内松 

原駅周辺において啓発活動を行いま 

した。このキャンペーンを機に市民 

の皆さんには交通安全に対する意識 

を高めていただき、交通事故のない 

安全なまちづくりに一層のご支援、 

ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



 

「令和 4年度松原市こどもスポーツ中央大会ソフトボール競技」（9月 18日） 

 

令和 4年度松原市こどもスポーツ中 

央大会ソフトボール競技を開催しま 

した。子ども達が、日焼けし、常日 

頃からソフトボールに熱心に打ち込 

んでいるのがよくわかりました。ま 

た、子ども会育成連絡協議会の皆さ 

んには、日頃より子どもの健全育成 

にご協力いただきありがとうござい 

ます。今後も本市のまちづくりへの 

ご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

「大阪こども未来国連会議」（9月 17日） 

 

大阪こども未来国連会議に松原市か 

らも小学生が参加しました。「住み 

続けたくなる未来の大阪」をテーマ 

に子ども達が話し合っている姿を見 

て、とても頼もしい気持ちになりま 

した。結果は見事、三宅小学校の児 

童達が、優秀賞に輝きました。おめ 

でとうございます。東京で開催され 

る、こども未来国連会議への参加権 

を得たということで、東京での活躍 

も期待しています。頑張ってきてく 

ださい！ 

 

 



 

「松原市セーフコミュニティ再々認証事前指導」（9月 13日～14日） 

 

令和 5年のセーフコミュニティ 3度 

目の認証取得に向け事前指導を受け 

ました。市民の皆さんと協働で取り 

組んできたセーフコミュニティ活動 

に対し、海外の認証審査員から、3 

度目の認証取得に向けた助言・指導 

をいただきました。今後も、さらに 

安心・安全なまちになるよう、地域 

の皆さんとともに協働でセーフコミュ 

ニティ活動を進めていきます。 

 

 

 

 

「ユニクロ全日本ジュニアテニス選手権 2022・結果報告」（9月 12日） 

 

ユニクロ全日本ジュニアテニス選手 

権 2022に出場された松原第二中学 

校 1年生の井内啓士朗さんが大会出 

場の結果報告に来てくれました。思 

うような結果は残せなかったようで 

すが、緊張したが貴重な経験になっ

た、これからも練習に励み全国大会 

で勝てる選手になりたいと話してく 

れました。今後も競技に打ち込まれ、 

より一層の活躍を期待しています。 

 

 

 

 



 

「松原市防災会議」（9月 12日） 

 

松原市防災会議を開催しました。市 

民・事業者・行政が一体となって、 

災害に強いまち、安心・安全なまち 

づくりを推進するため、松原市地域 

防災計画の改定内容について、委員 

の皆様と協議しました。今後も地域 

の安心・安全のために一層のご尽力 

を賜りますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「株式会社ミヤマ産業より寄附目録の贈呈」（9月 5日） 

 

株式会社ミヤマ産業よりご寄附いた 

だきました。スケボーパークまつば 

ら整備事業に役立ててほしいとの主 

旨に沿う魅力的な施設となるよう、 

有効に活用させていただきます。今 

後も更なる連携をお願いし、ご支援 

とご協力をよろしくお願いいたしま 

す。 

 

 

 

 

 

 



 

「第 27回オープントーナメントグランドチャンピオン決定戦 全日本少年少女 

空手道選手権大会・結果報告」（9月 1 日） 

 

第 27回オープントーナメントグラン 

ドチャンピオン決定戦 全日本少年少 

女空手道選手権大会に出場された松 

原南小学校 2年生の飯山壱斗さんが 

大会出場の結果報告に来てくれまし 

た。結果は見事 3位に輝き、大きな 

舞台での試合はワクワクした、来年 

はチャンピオンになりたいと笑顔で 

話してくれました。今後も競技に打 

ち込まれ、より一層の活躍を期待し 

ています。 

 

 

 

「令和 4年度全国中学校体育大会 第 49回全日本中学校陸上競技選手権大会・ 

結果報告」（9月 1日） 

 

令和 4年度全国中学校体育大会 第 

49回全日本中学校陸上競技選手権大 

会に出場された大阪府立咲くやこの 

花中学校 2年生の後藤千都さんが大 

会出場の結果報告に来てくれました。 

結果は 4位に輝き、夢だった全国大 

会に出場でき良い経験になった、来 

年は日本一になりたいと話してくれ 

ました。今後も競技に打ち込まれ、 

より一層の活躍を期待しています。 

 

 


